

ca, plaza de Cervantes, con destino a la construcción de un edificio para albergar distintos servicios de la Administración del Estado.

Por el Ministerio de Hacienda se considera de interés la aceptación de la donación.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticinco de junio de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—De conformidad con lo dispuesto en el artículo veinticuatro de la Ley del Patrimonio se acepta la donación al Estado por el Ayuntamiento de Huesca de un solar, de mil ciento dieciocho coma quinientos setenta y cinco metros cuadrados de extensión superficial, sito en la plaza de Cervantes, de Huesca, cuyos linderos son: Norte, casa en construcción de la Cooperativa «Ramiro II» y solar propiedad de don Rufino García Carcavilla; Este, calle del General Franco y solar de la excelentísima Diputación Provincial; Sur, solar de la excelentísima Diputación Provincial y calle del General Lasheras, y Oeste, plaza de Cervantes.

Artículo segundo.—El inmueble mencionado deberá incorporarse al Inventario General de Bienes del Estado, una vez inscrito a su nombre en el Registro de la Propiedad, para su ulterior afectación por el Ministerio de Hacienda a los Ministerios que correspondan para los servicios de los mismos. La finalidad de la donación habrá de cumplirse de conformidad con lo dispuesto en la vigente Legislación de Régimen Local.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección General del Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los trámites necesarios para la efectividad de cuanto se dispone en el presente Decreto, autorizándose al Ilustrísimo señor Delegado de Hacienda de Huesca o funcionario en quien delegue para que, en nombre del Estado, concurre en el otorgamiento de la correspondiente escritura.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a ocho de julio de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
ALBERTO MONREAL LUQUE

DECRETO 1739/1971, de 8 de julio, por el que se acepta la donación al Estado por don José María Osa Alcibar y doña Cristina Beristáin Basurto de un inmueble de 6.000 metros cuadrados, radicado en la villa de Deva, barrio de Iclar (Guipúzcoa), con destino a la construcción de viviendas para Camineros y parque de zona.

Por los esposos don José María Osa Alcibar y doña Cristina Beristáin Basurto ha sido ofrecido al Estado un inmueble de una extensión superficial de seis mil metros cuadrados, sito en la villa de Deva, con destino a la construcción de viviendas para Camineros y parque de zona.

Por el Ministerio de Obras Públicas se considera de interés la aceptación de la donación.

A propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticinco de junio de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—De conformidad con lo dispuesto en el artículo veinticuatro de la Ley de Patrimonio se acepta la donación al Estado por los esposos don José María Osa Alcibar y doña Cristina Beristáin Basurto de una parcela de terreno de seis mil metros cuadrados a segregarse de otra de mayor cabida en el barrio de Iclar, en la villa de Deva (Guipúzcoa), que tendrá los linderos siguientes: Norte y Este, camino carreteril municipal; Sur, terrenos de la finca de la que se segrega, y Oeste, pertenecidos del caserío Malcorra y terrenos de la finca de la que se segrega, la finca matriz figura inscrita en el Registro de la Propiedad, libre de cargas y gravámenes, a los folios cuatro vuelto y cinco, del tomo doscientos treinta y cuatro del archivo, libro veintitrés de Deva, finca número mil ciento cuarenta y dos, inscripciones tercera y cuarta. El objeto de la donación es para la construcción de viviendas para Camineros y parque de zona.

Artículo segundo.—El inmueble mencionado deberá incorporarse al Inventario General de Bienes del Estado, una vez inscrito a su nombre en el Registro de la Propiedad, para su ulterior afectación por el Ministerio de Hacienda al de Obras Públicas, para los servicios de viviendas para Camineros y parque de zona dependientes de este último Departamento.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección General del Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los trámites necesarios para la efectividad de cuanto se dispone en el presente Decreto, autorizándose al Ilustrísimo

señor Delegado de Hacienda de Guipúzcoa, o funcionario en quien delegue, para que en nombre del Estado concurre en el otorgamiento de la correspondiente escritura.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a ocho de julio de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
ALBERTO MONREAL LUQUE

DECRETO 1740/1971, de 8 de julio, por el que se accede a la reversión solicitada por el Ayuntamiento de Cuevas de Almanzora (Almería) para la construcción de una casa-cuartel de la Guardia Civil.

El Ayuntamiento de Cuevas de Almanzora (Almería), donó al Estado un solar, sito en Diputación de Rulador, paraje de San Diego o Calvario, de dicho término municipal, de quince áreas ochenta y cuatro centiáreas de extensión superficial, que linda: Norte, camino bajada a San Diego; Levante, lavadero municipal; Sur, camino subida a San Diego, y Poniente, terrenos propiedad del Ayuntamiento donde se encuentran instalados los depósitos de agua potable y vivienda del guarda. El indicado solar, que fué aceptado por escritura pública, fecha veintidós de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, se cedió con el fin de construir en él un edificio para casa-cuartel de la Guardia Civil, no habiendo sido destinado a dicho fin, no oponiendo inconveniente alguno la Dirección General de la Guardia Civil a que revierta al patrimonio municipal.

El solar de referencia figura inscrito en el Registro de la Propiedad a favor del Estado, al tomo cuatrocientos noventa y ocho, libro cuatrocientos quince, folio doscientos nueve, finca veinticinco mil ciento sesenta y cinco, inscripción segunda.

Cumpliendo lo dispuesto en el artículo noventa y siete del Reglamento de Bienes de las Entidades Locales de veintisiete de mayo de mil novecientos cincuenta y cinco.

A propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticinco de junio de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se accede a la reversión al Ayuntamiento de Cuevas de Almanzora (Almería) del solar que fué donado por dicha Corporación y aceptado por escritura pública de veintidós de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, con el fin de construir un edificio para casa-cuartel de la Guardia Civil, por no haberse llevado a efecto la construcción indicada, en el mencionado solar.

Artículo segundo.—Se autoriza al Delegado de Hacienda de Almería para que en nombre y representación del Estado otorgue la escritura pública de reversión, en la que se hará constar la formal declaración del Ayuntamiento al que revierten los bienes, de que, con la entrega y recepción de estos últimos, en la situación de hecho y en derecho en que actualmente se encuentran, considera enteramente satisfechos sus derechos, sin que tenga nada que reclamar contra el Estado, por ningún concepto derivado o relacionado con la donación, conservación y reversión de aquéllos y de que serán de su exclusivo cargo todos los gastos de la reversión y de la escritura pública en que se formalice.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda a través de la Dirección General del Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los trámites conducentes a la efectividad de cuanto se dispone en el presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a ocho de julio de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
ALBERTO MONREAL LUQUE

DECRETO 1741/1971, de 8 de julio, por el que se accede a la reversión solicitada por el Ayuntamiento de Reus (Tarragona) de un solar donado al Estado para la construcción del edificio de la Prisión de Partido de aquella localidad.

El Ayuntamiento de Reus (Tarragona) donó al Estado un solar de una extensión superficial real de mil seiscientos tres metros cuadrados, sito en la carretera de Montblanch, sin número, de aquella localidad, lindante: Al Norte y Este, con tierras de los herederos de Pedro Ponts Clariana; al Sur, con la carretera de Reus a Montblanch, y por el Oeste, con otros terrenos pertenecientes al Ayuntamiento.

El indicado solar, que fué aceptado por escritura pública, fecha primero de agosto de mil novecientos veinticinco, se cedió